

Colmar

Une superbe Cyclomontagnarde des Vosges

N.P. - 28 juin 2024 à 19:44 - Temps de lecture : 2 min



Un cadre magnifique, une météo complice, cette 20e Cyclomontagnarde des Vosges a été une belle réussite. Photo DR

Malgré un week-end chargé en animations cyclistes, la 20e Cyclomontagnarde des Vosges du club Cyclo Colmar (CCC) a été plébiscitée par les sportifs puisqu'ils étaient 531 au départ de Pfaffenheim, dont 92 étrangers. Un beau succès puisque 230 cyclistes ont effectué le grand parcours des trois Ballons, de 208 à 211 km et 4150 à 4600 m de dénivelé sur un jour et demi, hébergés en demi-pension au Ballon d'Alsace et à Bussang.

Le même parcours, mais en un seul jour, a été choisi par 112 cyclistes partis tôt le dimanche. « C'est un vrai défi, bravo à eux », souligne le président du CCC Gabriel Spenlehauer. Le parcours intermédiaire des deux Ballons en un jour, soit 110 à 113 km et 2280 à 2630 m de dénivelé, a séduit 143 sportifs tandis que 46 cyclistes ont jeté leur dévolu sur le parcours du Petit Ballon en un jour, soit 104 à 107 km et 1340 à 1690 m de dénivelé. Grâce aux partenaires institutionnels et privés que le club remercie chaleureusement, tous les participants ont été récompensés.

Cette 20e édition a en outre permis de lever des fonds pour l'association Vision'ère dont les objectifs sont d'accompagner les personnes déficientes visuelles dans les domaines sportifs et culturels et de financer la recherche.

Plus de cent bénévoles étaient mobilisés pour cette cyclomontagnarde, notamment pour le fléchage, le traçage des puces, le signalement sur la route, l'aménagement de la permanence d'accueil, la gestion des six ravitaillements et des cinq hébergements, l'élaboration des petits-déjeuners et repas, la tenue de la boutique et bien sûr les photos sur les parcours.

La prochaine Cyclomontagnarde des Vosges aura lieu le quatrième week-end de juin 2026.

Plus d'infos sur cmvalsace.fr
